



令和3年1月26日
有田市立初島小学校
保健室

このマスクの付け方は ×



マスクを正しくつけよう

目に見えないウイルスがまわりにたくさんいるかもしれません。ウイルスから体を守るためにマスクは、鼻と口が見えないように付けましょう。自分も友達も守ります。



自動手指消毒器「ノータッチ式ディスペンサー」が2台とどきました。登下校時に玄関で使います。一度に出る消毒液の量は多いと感じますが、今までの消毒液も同じように多い目に出し、両手指をしっかりこすり合わせてウイルスを取り除きましょう。

保護者の
皆様へ

毎朝、必ず家で体温を測ってから登校させてください。
土・日曜日など学校が休みの日も測って記録してください。



全国学校給食週間 1月24日～30日

明治22年に山形県で、おにぎりとおかずの給食を出したのが、日本の学校給食の始まりです。その後、各地に広がっていきました。戦争中は中止されていましたが、戦後の昭和21年12月24日に外国からの支援により、給食が再開されました。その時期は冬休みに入るので、1ヶ月後の1月24日～30日を全国学校給食週間としました。お世話になっている方々への感謝の気持ちを忘れず、給食をいただきますよう。



健康のためには、適度な運動が大切

寒い日が続きますが、お天気の良い日は外で体を動かして遊ぼう。



どうして 外遊びが いい の？



でも、人が多いところにはなるべく行かない。

